

ALCALDÍA AL DÍA

Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

EN NORTE DE SANTANDER SON MÁS DE 26 MIL LAS PERSONAS CONTAGIADAS Y MÁS DE 1.276 FALLECIDOS POR COVID-19

Se hace un llamado a la comunidad en general para que no bajemos la guardia, no nos confiemos del virus y continuemos con el uso del tapabocas, lavado de manos constante y distanciamiento social.

En Puesto de Mando Unificado entre la Alcaldía de Cúcuta, la Gobernación de Norte de Santander y demás autoridades, se hizo seguimiento al avance de la COVID-19 en la región por parte del equipo técnico-científico y autoridades sanitarias, lo que evidencia un incremento en la ocupación de las UCI que llega a un porcentaje superior al 80% en las últimas semanas, por lo que el PMU tomó la decisión de declarar la **alerta roja hospitalaria** para contar con las herramientas propicias y seguir haciéndole frente a la pandemia que nos afecta a todos.

'SMART CITY' EN LLAVE CON ETB

Continúa el fortalecimiento de la relación con la empresa ETB como aliado tecnológico estratégico.

El alcalde Jairo Yáñez está estudiando la oferta para un proyecto el cual pretende la definición de un modelo de **'Ciudad Inteligente'** centrado en las personas, donde el objetivo sea no solamente la mejora en los servicios, sino también en el bienestar de los ciudadanos que viven, trabajan o visitan la ciudad.

ETB pone a disposición de la administración municipal proyectos de Smart City como:

- La operación catastral mediante la plataforma catastro multipropósito.
- La gestión documental.
- La seguridad y participación ciudadana.

CONTINÚA LA ESTRUCTURACIÓN DEL CENTRO COMERCIAL OUTLET 'LAS MERCEDES'

Esta iniciativa es liderada por la Secretaría de Desarrollo Social.

En la alcaldía, avanza el proyecto del centro comercial del textil y el calzado de Cúcuta, con un modelo de precios de fábrica y outlet para marcas locales y nacionales, en el centro comercial Las Mercedes.

Esto con el objetivo de revitalizar un espacio comercial que por años ha estado olvidado, y en el que solo el 9% de su estructura está aprovechada, con estrategias de mejoramiento de escenarios, oportunidades para fabricantes, oferta de servicios y opciones para los emprendedores cucuteños.

ALCALDÍA AL DÍA

Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



En conjunto con el Centro de Pensamiento Urbano del Área Metropolitana de Cúcuta, se continúan estructurando los proyectos que se presentarán al presidente Iván Duque el próximo 5 de diciembre.



**¿QUIERES
OBTENER MÁS
INFORMACIÓN?
¡Síguenos!
@alcaldiacucuta**

Ingrésa en nuestra página
web <http://cucuta-nortedesantander.gov.co/>

Hoy, con el arquitecto Miguel Peñaranda, Director del Área Metropolitana, consolidamos el convenio con Findeter "Estructuración Técnica legal y Financiera" para continuar con el proyecto del sistema integrado de transporte masivo y plan de movilidad.